

Andy Kämpf, Jaakkima und Aleksí Rösler werden gefördert

Sparkassen-Sportstiftung übergibt Stipendien

Die Sparkassen-Sportstiftung Main-Kinzig vergibt jedes Jahr Stipendien an talentierte Nachwuchssportlerinnen und – sportler aus dem Amateurbereich, die für einen gemeinnützigen Sportverein des Sportkreises Main-Kinzig starten. In den Genuss der Stipendien sind auch die hiesigen Leichtathleten Aleksí und Jaakkima Rösler (SG Schlüchtern) sowie Andy Kämpf (TV Salmünster) gekommen.

Unterstützt werden Sportlerinnen und Sportler, die keine ausreichende materielle Unterstützung beispielsweise durch die Stiftung Deutsche Sporthilfe und ähnliche Einrichtungen erhalten. Sie sollten 14 Jahre alt sein und das 24. Lebensjahr nicht vollendet haben. Sie sollten sich über einen längeren Zeitraum besonders ausgezeichnet haben und aufgrund ihres Talents eine Weiterentwicklung erwarten lassen.

In einer kleinen Feierstunde wurden zehn Stipendien für das Jahr 2018 an Sportlerinnen und Sportler sowie Mannschaften in Höhe von jeweils 1000 Euro übergeben. Diese sind zum Ausgleich der durch Training und Wettkampf entstehenden Kosten gedacht. Aus dem Altkreis Schlüchtern überreichte der Vorsitzende der Stiftung Rainer Gimplinger die Stipendien an die Leichtathleten Aleksí und Jaakkima Rösler (SG Schlüchtern) sowie den Taekwondoin Andy Kämpf (TV Salmünster).

Torsten Priemer, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Schlüchtern, freut sich über die Stipendiaten im Altkreis Schlüchtern: „In Zeiten niedriger Zinsen kann die Sportstiftung nicht mehr so viele Förderungen ausschütten wie in den vergangenen Jahren. Dass drei von zehn geförderten Sportlern aus dem Altkreis Schlüchtern kommen, ist ein tolles Signal für die Sportler im Osten des Main-Kinzig-Kreises.“

Quelle: Kinzigtal - Nachrichten vom 03.01.2018